

ALEXANDER WAGNER

Die im Wiesenrainland gezeigte Auswahl umfasst Arbeiten Wagners, denen abstrakte Motive zu Grunde liegen, die zwischen räumlicher Darstellung, Fläche und Materialstudie changieren.

Die ursprünglich farbigen Motive reduziert Wagner mittels der klassischen Fotokopie auf eine schwarz/weiße Farbigkeit, vervielfältigt sie seriell und greift so den Kontext des Gemeinschaftsbüros auf.

Durch malerische, minimale Gesten und Setzungen erweitert er die Bedeutungsebenen in verschiedene Richtungen und stellt gleichzeitige, offene Wahrnehmungszusammenhänge her.

Alexander Wagner, geboren in 1978, studierte bis 2006 Malerei an der UDK Berlin und unterrichtet als Lehrbeauftragter im Fachbereich Malerei an der Kunstschule Berlin Weißensee.

Von 2010 - 2015 co-kuratierte er das SOX in Berlin Kreuzberg. Er hat Einzel - und Gruppenausstellungen u.a. im Oldenburger Kunstverein, bei Farbvision, im Kunstverein Augsburg, dem brandenburgischen Kunstverein, Potsdam und der Kunsthalle Bielefeld realisiert und lebt und arbeitet in Berlin.

Kontakt unter: www.alexwagner.net

XEROX